

**CDU-Hechtsheim**

Frau Ortsvorsteherin  
Ursula Groden-Kranich o.V.i.A.  
Morschstraße 1  
55129 Mainz-Hechtsheim

-Ortsbeiratsfraktion-  
21. August 2013

**Antrag Ludwig-Erhard-Straße**

Der überwiegende Teil des Verkehrs von der Autobahn A60 im Bereich Hechtsheim in rheinhessische Hinterland fließt über die Ludwig-Erhard-Straße nach Süden ab. Immer wieder wird der Verkehrsfluss durch rote Ampeln behindert.

Wir beantragen:

-Einführung einer „Grünen Welle“ auf der Ludwig-Erhard-Straße

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Gez. Franz Jung  
Fraktionssprecher